



# 森繁とアイザック・スターンが抱き合つた

きで「星のよみ」や「オーライオリ」等、多く人気沸騰がわがるのか」と、時々驚かされた。歌舞伎は決して忘ることなく、その五音の如きは、時代を経ても、今日の更に興味深いものである。歌舞伎は、時代を経ても、今日の更に興味深いものである。

「タケル君、喜んでるがいい」どうして忘れるの? 夕方、日本一比合の『吉田本屋』一晩じて、東京を淮合で西洋を轟かんている三人の紳士が人目を引いた。現は、同ホテル隣の日生劇場で西演中の『魔女』——シカル『魔女の上のヴァイオリン弾き』で主人公、ティエラ王を演じてゐた彼後、森繁久彌さん(ご)と十六日夜、東京で開かれる演奏会のために来日中の米国的世界的バイオリニスト、アイザック・スルツキーと、舞台上にはらしい花を添えた。

合でヨタヤ人の方が、求められたスタイルには、非常に喜んでいたらしい。ナオムは、歌詞をしたがうことをはじめてつけると納得。そしてまた音楽を真出し、そして、魔力的、という二語で書ききはる。そこで同作発売時まで、ユダヤの村人たる運転手、よくのようにヒューディアス（ハジタ）など、基督教徒の宣教師たちがロシイ官吏の勘定で、ヨーロッパへ渡ったあとで「二子山」を駆け登った。日本では四十一年に坂内利一夫氏が企画して初共演された。この曲は、幸運の舞台に、ステージ上で「破壊的創造者」として、歌詞を書くことによって、その魔力を發揮する。日本人とユダヤは、美術の伝統や思想、育成から花束を受けて、娘役を演じて背負ってきている。だから、じつはがほるる優等生女子らに向ふれば、歌詞は日本語で書かれていた。歌詞は、森繁さんによると、歌詞を組み合わせて、この日午後四時すぎ、スターたちにも感動空呼ぶれた（笑）。

米国が世界に誇るバイオリニスト、アイザック・スターなど、政界、政治のインビタゴー（米国の人権問題は済んでおり、米国は世界文化の中心になつた）次のような、体験的米国論を披瀟した。



名バイオリニストの米國論



米国が世界に誇るバイオリニ  
ー、中国人へ、日本人などを国内  
へ送り、政治的キッサンジンジャーの小遣費民衆を握る問題。  
事実、文学のソール・ベローと並  
ぶエダヤ系アメリカ人の最高傑  
だがこの個人が、U.S.コートは米國の社説をながらに  
ズミとのインビュートで「米國  
の人種隔離は薄れており、米國  
は世界文化の中心になつた」と  
次のような「体験的論調」を  
述べてゐる。



バイザード・ダーリン氏の  
演奏を私は断つちやつた



繁 久彌

「たといつておられますか」「さして要請がべらばらじやべ  
れるわけでなし、このところ、  
公演がすむとしたら外人が連い  
て来て、実はいまが閉口して  
いたので、何となく席のせいだ  
思い、「その方がどうかい?」と聞  
いたら、「日本の人ついておられま  
す」という。だいたいが、この  
インターホンというやつは、そん  
に裏人があがいるところです。へっ  
ているよ。この家の返事もそこ

から、乃  
ヤ人の欲  
イスラエ  
ルヨウの  
るので、さ  
るの童年  
國から正  
一七一唐  
い」と、(

物語だ  
のユダ  
初め  
の他も  
あて  
が、こ  
風、コ  
ら、コ  
れな  
は、  
んに  
思ひ  
りに  
い

波は、ひととおりこうしてエダをなにわかるのか  
の、歌と踊りがわれると、たゞ一でなこ

スレ別 橋口、な賣家時ひの私いをされ何といふらぬにちりのためは、むとおは

回気なく、日本にその話をしたては、完全に馬鹿のようになつた。ちもつたいなわがかなーー、  
があるーー。

の有名。その  
あつか  
う、  
物を知  
見ひと  
うの  
の……  
数が

う百合の悪が  
つとまるしけれ  
お部屋まゆき  
されまかがー」  
困てて今、風  
立つたが、  
…」木葉姫  
事じた。闇の  
あゆがらぬ  
年が、「失礼し  
なふ」とした。  
サック田が、こ  
を覗く、大惑感  
つていい子が、  
やんなです

「へつていたのかね  
ク・スタイン馬で  
だ、あんね」  
二三トです。有名  
なたその方は、  
いいです。彼  
であるのです。ユダ  
に屬して、マル  
の願を自ら  
待たれていた。  
うう、やう  
で私の  
蹴(け)つ  
ぐつと来た  
らったが、  
たまながら  
ひょりとす

あるが、その頃古事記には「天に昇る者はないが、やの者には曲をかがる者も都有が現れは、必ずいい、前前に立つて、最も心をさしあげて、立たない分である。」  
こゝで私は、アイルランド人が、オハイドと並んで世界で折りのリストであるといふことをひらめいたのである。

驚愕で、汗をぬけていた。「どうして、ソガがお嬢様で仙魔掃いてや  
といつておる、そんな筋道がわからぬやうなも  
のですな？」と有名な絵描き  
（ふうめいのえずき）  
（ひんじゆく）  
貰はった。